



© C. Njeru

CAFÉ

Moins de maladies, plus de rendements

Les agriculteurs kényans adoptent une nouvelle variété de café aux coûts de production inférieurs de 30 %. La variété Batian d'arabica (*Coffea arabica*) a été développée par des chercheurs de la Fondation de la recherche sur le café (CRF) après 20 années d'efforts. Ce nouveau plant a prouvé sa résistance à la rouille et à l'anthraxose des baies du caféier, deux maladies qui ont durement frappé la production kényane de café. Il arrive aussi à maturité en deux ans – contre trois pour les variétés plus communes. Les coûts de production sont inférieurs car les cultivateurs n'ont pas à acheter d'insecticides coûteux. "Le rendement du Batian est de 5 t/ha quand on respecte toutes les pratiques agronomiques recommandées, contre 2 à 3 t pour les autres variétés", selon Joseph Kimemia, directeur de recherche à la CRF.